

SGKJPP/SSPPEA, Altenbergstrasse 29, CP 686, 3000 Berne 8

Dr Felix Gurtner
 Office fédéral de la santé publique, OFSP
 Unité de direction Assurance maladie et accidents
 Division Prestations / Section Prestations médicales
 Schwarzenburgstrasse 157
 3003 Berne

Berne, le 17 décembre 2018

Prise de position de la SSPPEA concernant une méthode thérapeutique relative aux troubles du spectre autistique

Monsieur,

Nous nous référons à la demande formulée dans votre courriel du 21 novembre 2018 concernant une méthode de traitement des troubles du spectre autistique et y répondons comme suit.

La méthode du « packing » pour traiter les personnes souffrant d'autisme est extrêmement controversée et rejetée par la plupart des organisations et des professionnels spécialisés dans le domaine de l'autisme. Elle a surtout été utilisée en France et a trouvé pendant un certain temps quelques adeptes en Suisse romande. En Suisse alémanique, cette méthode n'a, à notre connaissance, jamais été pratiquée. Nous ne connaissons en outre aucune étude qui atteste l'efficacité scientifique du « packing ». Enfin, vu l'atteinte stigmatisante que cette méthode porte à la liberté des personnes concernées, nous sommes d'avis que les informations scientifiques disponibles ne justifient pas le recours à ce traitement.

Prise de position rédigée pour la SSPPEA par Pr Stephan Eliez, Dre Evelyn Herbrecht et Dr Ronnie Gundelfinger

Nous vous adressons nos salutations les meilleures.



Dre Hélène Beutler
 Co-présidente de la SSPPEA



Pr Alain Di Gallo
 Co-président de la SSPPEA